

BESPRECHUNG

KunstRegionBahn auch im nächsten Jahr

Waldenburg. Zur ersten Besprechung der Aktion „KunstRegionBahn 2000“ laden die Organisatoren der Regionalausstellung am Freitag, 18. Juni, ab 19.30 Uhr in die Künstlerkneipe „Gleis 1“ im Bahnhof Waldenburg ein. In Gegenwart des baden-württembergischen Bahnhofs Liebs und des stellvertretenden Vorsitzenden der Bürgerinitiative „pro Region“, Frank Stroh, wird Kunstagent Hans A. Graef das Konzept der nächsten Ausstellung vorstellen. Daraus sollen sich die ersten konkreten Schritte zur Gestaltung der Frühjahrsausstellung ergeben, an der noch Künstler und Institutionen teilnehmen können, die an der Gestaltung der Kulturregion und der „Sozialen Plastik Bahnlinien“ in Heilbronn-Franken teilnehmen wollen. Es gibt noch Bahnhöfe und Ausstellungsmöglichkeiten. Nähere Informationen gibt Hans A. Graef, Telefon (0 79 46) 9 54 34